堺市文化観光局 文化国際部 国際課宛
・FAX番号　０７２-３４０－１０９１　・メールアドレス　kokusai@city.sakai.lg.jp


令和7年度「やさしい日本語」セミナー　申込書

日時：　令和8年３月9日（月）  午後2時 ～ 午後4時30分

	ふりがな
	

	お名前
	

	ご住所
	〒


	ご連絡先
	電話番号

	FAX番号


	
	携帯電話


	
	メールアドレス　
※堺市国際課（kokusai@city.sakai.lg.jp）からのメールを受信できるように設定をお願いします。


	今回のお申込の動機をお書きください。


	本セミナーに期待することや講師への質問等




